



## Preguntas frecuentes

1. ¿Qué es Vamos! ?
2. ¿Cómo puedo participar en Vamos! ?
3. ¿En qué consisten las movilizaciones del 17 de octubre?
4. Y a partir del 17 de octubre, ¿qué hacemos?
5. ¿Dónde puedo encontrar más información?

### 1. ¿Qué es Vamos! ?

En estos años de crisis económica y saqueo de las clases populares, las redes familiares han sostenido a buena parte de nuestra gente, con lo que han evitado un desastre social sin precedentes. Abuelas y abuelos, madres y padres, vecinas y vecinos nos han ofrecido un valioso ejemplo de fraternidad popular. Vamos! es una iniciativa que recoge el testigo de esta enseñanza para transformarla en un instrumento colectivo y militante.

Por ello Vamos! se propone desplegar a pie de calle, en cada barrio y en cada pueblo, espacios de participación y acción colectiva que respondan a las necesidades de la gente y de los territorios. A través de actividades reivindicativas, culturales, deportivas, solidarias, educativas y de ocio, Vamos! apuesta por convertirse un instrumento útil y de empoderamiento para la mayoría social.

Poniendo el acento en la participación popular, tenemos la oportunidad de hacer de la fraternidad popular una institución social que tienda la mano a los que más lo necesitan. «Donde existe una necesidad nace un derecho» y allí donde se vulneren derechos estarán las iniciativas de Vamos! para denunciarlo y para que su cumplimiento se convierta en una realidad para todas y todos.

Vamos! quiere poner en práctica una filosofía muy sencilla: cuando el cambio no lo hace la institución, lo hace el pueblo. Vamos! es un instrumento de y para la gente que se va escribiendo en "código abierto" y que cree firmemente que solo desde la autonomía de los proyectos y la auto-organización podremos impulsar el movimiento popular.

**¡No esperés a que nadie haga el cambio por ti! ¡Haz el cambio con tus manos!**

### 2. ¿Cómo puedo participar en Vamos! ?

Si quieres participar en Vamos! puedes ponerte en contacto con tu Círculo más cercano o preguntarnos a través de nuestros canales en las redes sociales y correo electrónico.

Entre los días 1 y 15 de octubre los Círculos van a convocar las primeras asambleas de Vamos! a lo largo de todo el territorio. No obstante si en tu localidad no hubiese un Círculo o por cualquier cuestión el Círculo no estuviera en disposición de organizar las asambleas de Vamos!, puedes poner en marcha la asamblea con los compañeros y compañeras que así lo deseen.

Te animamos a participar y aportar tu granito de arena para que la iniciativa pueda crecer en tu localidad.



### 3. ¿En qué consisten las movilizaciones del 17 de octubre?

El próximo 17 de octubre se celebra el Día Internacional por la Erradicación de la Pobreza. Queremos que esta fecha sea el primer hito de Vamos! y para ello proponemos hacer una actividad unitaria en todo el país poniendo el foco en la pobreza energética, un problema que afecta ya a más de 7 millones de personas en España.

Queremos que a lo largo del día se lleven a cabo multitud de concentraciones y acciones de visibilización de este problema en todo el país, con un doble objetivo:

- Señalar a las eléctricas por su responsabilidad ante la situación de emergencia social que viven millones de personas en nuestro país (cortes de suministros básicos, dificultades para pagar la factura de la luz o agua...)
- Visibilizar a las personas afectadas, ya que la pobreza energética es un problema que afecta al ámbito doméstico y no tiene ninguna repercusión en la calle ni en los medios de comunicación.

Las acciones se gestionarán autónomamente y en la manera que imaginen las personas que participen en las asambleas de Vamos!: concentraciones, bicicletadas, performances, pancartas en lugares visibles y estratégicos...

La filosofía de Vamos! es sencilla: ¡hazlo tú misma/o! La auto-organización es el pilar clave de la iniciativa, de forma que Vamos! sea flexible y se adapte a cada territorio según las necesidades y la creatividad de la gente.

### 4. Y a partir del 17 de octubre, ¿qué hacemos?

El 17 de octubre es tan sólo el primer paso de Vamos! Queda por delante la importante tarea de impulsar el movimiento popular construyendo un país alternativo a través del ejercicio de la fraternidad popular por todo el país. Tenemos que re-politizar juntas la vida cotidiana mediante la participación popular. Para ello las asambleas de Vamos! que existan en todo el territorio comenzarán a analizar las necesidades de la gente en su ámbito local empezando a desarrollar las actividades que consideren más útiles para sus territorios.

Las actividades que se pueden emprender son tantas como podáis imaginar: recolección de material escolar, actividades deportivas, despensas solidarias, cine-clubs, cajas de resistencia, huertos urbanos, grupos de apoyo escolar, teatros de barrio... Solo vosotras y vosotros, que conocéis mejor que nadie las necesidades diversas de los territorios y de vuestra gente, podréis formular las actividades que consideréis más necesarias.



## 5. ¿Dónde puedo encontrar más información?

Para seguir al día las actividades de Vamos! y cualquier información referida a la iniciativa te recomendamos que sigas los canales oficiales en las redes sociales. No dudes en preguntarnos cualquier duda a nuestra dirección de correo electrónico.



<https://telegram.me/IniciativaVamos>



<https://www.facebook.com/VamosFraternidad>



@VamosOfic



Vamos\_oficial



[vamos@podemos.info](mailto:vamos@podemos.info)

# PODEMOS.